

Les ministres, flamands, se renvoient la balle

Nederlands ▼

Laatste bericht,
Ma. 01 Dec. 2014, Pagina 9

Reconstruction de la prison Où en est la reconstruction d'une prison à Verviers? Ça piétine. Kattrin Jadin (MR) et André Frédéric (PS) ont récemment réinterrogé les ministres en charge du dossier. Celui de la Justice, Koen Geens (CD&V) a répondu, voici une quinzaine de jours, qu'il devait se concerter avec ...

Reconstruction de la prison

Où en est la reconstruction d'une prison à Verviers? Ça piétine. *Kattrin Jadin* (MR) et *André Frédéric* (PS) ont récemment réinterrogé les ministres en charge du dossier. Celui de la Justice, *Koen Geens* (CD&V) a répondu, voici une quinzaine de jours, qu'il devait se concerter avec son collègue chargé de la Régie des Bâtiments, le N-VA *Jan Jambon*. Il se contente de confirmer que le projet était dans le masterplan du précédent gouvernement. Et *Jambon*,? Lui aussi doit, paraît-il, se concerter... avec son collègue de la Justice, après s'être informé. Bref, constate le PS, ils jouent ping-pong. Le Theutois se dit inquiet pour l'avenir des services publics dans la région. À la prison, au Palais de justice... En principe, les geôles devraient être rebâties sur le site actuel. En tout cas, ça semblait béton, mais sous le gouvernement précédent.

Y.B.